

◆ オンライン飲み会開催

新型コロナウイルスの影響で、テレワークやWeb会議が一般的になりました。

そして3密を避けるため、歓迎会なども自粛となっています。

とは言え、コミュニケーションを図りたい！

そんな気持ちから4月1日付で入社した新入社員が親睦会をオンラインで開催しました。

ISHIKAWA TIMES

第32号

発行日 2020.5.31



開催日時：2020年5月4日（月）会場：それぞれ自宅
みんなで集まって何かできるような世情ではなく、少し寂しい状況ではありますが同期の仲を深めるべく企画いたしました。始まるまでには若干のトラブルもありましたが、とても楽しい時間を過ごすことができました。ネットで何でもできる良い時代にはなりましたが、次回はぜひ実際に集まり開催できれば良いなと思います。（浜田）

◆ コメント

井坂：また機会があったらやりたいです。とても楽しかったです。

村崎：初めてのオンライン飲み会で緊張しましたが、楽しい2時間でした！！

そして昨年入社した社員もオンライン飲み会を開催しました。



開催日時：2020年5月16日（土）会場：それぞれ自宅

今回は、各自宅にてZoomを使用したオンラインでの飲み会を開催しました。

同期のメンバーによる飲み会で改めてコミュニケーションがとれました。（磯田）

◆ コメント

猪鼻：オンライン飲み会、Zoomの設定共に初めてだったので、とても新鮮でした。

普段はなかなか会えないので、機会があればまたやりたいです。

岩崎：ネット環境などの不安がありましたが、思っていたよりも快適に飲み会が来ました

さすがデジタルネイティブ（Z）世代、このようなオンラインへの適応が早いです。

ZoomはWeb会議の他にこのような使い方も出来ます。

オンライン飲み会でもコミュニ会費の使用はOKだそうです。

◆ 全国建設業協会より表彰状を頂きました

全国建設業協会から工事本部 安全部 飯塚課長が表彰されました。

表彰基準：満 50 歳以上でかつ満 20 年以上勤続し、勤務成績良好で他の模範とするに足る者
表彰式については、コロナ自粛の関係で中止になってしまい表彰状のみの掲載になります。

飯塚課長、長年の功績による表彰、おめでとうございます。



◆ 太田建設業協同組合より表彰状を頂きました

太田建設業協同組合より【満 50 歳以上でかつ満 20 年以上勤続し、協会活動に寄与し、その功績顕著と認められる、また勤務成績良好で他の模範と足る。】ことから、当社より石川監査役・埴顧問 2 名が表彰を頂きました。長年功績の表彰受賞おめでとうございます。表彰式については、残念ながらコロナ自粛の関係で中止になりました。



◆ 本社にてサーモカメラを導入しました

来所者の体温測定は非接触式体温計を使用して以前から行われていましたが、この度、自動で測定できるサーモカメラを設置しました。

非接触式体温計とはいえ、測定時は接近する必要があり、受付などでは不特定多数の人の接近リスクがありました。

このサーモカメラは、カメラの前で 0.5 秒静止するだけで測定でき、音声でお知らせしてくれます。また 37 度以上の場合にはアラームがなります。



1F 玄関の掲示

また、会議室など共有エリアにもアルコール消毒液等を設置しました。
会議後のデスクや手すり、ドアノブなどに使用して下さい。



サーモカメラ

←消毒液とペーパータオル→



除菌物廃棄用ゴミ箱



またこれからの季節、熱中症のリスクもあります。

水分もきちんと取り、新型コロナウイルスとの共存の「新しい生活様式」を実践して行きましょう。